

Mensaje 371

Moscú, 2 de septiembre del 2019

Intenso mensaje para una señora rusa.

¡Mi querida y respetada Mariaji!

Respetada, porque María —la Virgen María— no es, en absoluto, un proceso centrado en el ego, como resulta evidente al percibir el espíritu interno de la Santa Biblia. El amor que floreció en su ser fue la manifestación del proceso Divino o Libre-de-División sin rastro alguno de contaminación mental ni sensualidad. Por eso el narrador de la Santa Biblia sugirió sabiamente que Jesús nació de la Virgen María. Los racionalistas ridiculizan a los devotos cristianos diciendo: “Si los cristianos pueden creer en el nacimiento virginal de Jesús, pueden creer cualquier tontería”, afirmando además que el cristianismo es la peor ingenuidad sobre este planeta.

¡Que el amor del proceso-energía-Gurú no se transforme, por favor, en tus deseos mentales imaginando que Guruji te permitirá vivir en el templo de Satyalok, o en otro lugar con tu hijo e hija, para poder así permanecer cerca de él! Guruji siempre se encuentra junto a los devotos que se hallan entregados, a pesar de la separación geográfica. En su ser no hay mente, excepto para realizar las tareas técnicas diarias, incluyendo la de escribir este correo electrónico.

Así que, por favor, ¡ábrete a la espontánea percepción interior y no a la melancolía de la mente!

¡Gloria al proceso-Gurú! ¡Gloria al proceso-discípulo!

Como siempre tuyo

Shibendu Lahiri

¡Gloria a la Divinidad en María, la Madre de Jesús!